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ABSTRAK 

Dini Agesti. NIM:2108205016, “PREDIKSI FINANCIAL DISTRESS 

MENGGUNAKAN METODE ZMIJEWSKI DAN GROVER PADA 

PERUSAHAAN SWASTA SEKTOR KONSTRUKSI YANG TERDAFTAR DI 

BEI PERIODE 2019–2023”, 2025. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh penurunan jumlah perusahaan swasta 

sektor konstruksi di Indonesia yang terjadi dari tahun 2021–2023. Penurunan 

tersebut mencerminkan buruknya kinerja keuangan perusahaan swasta sektor 

konstruksi. Hal ini memicu kekhawatiran pada perusahaan-perusahaan swasta 

sektor konstruksi lainnya juga mengalami kebangkrutan. Penelitian ini bertujuan 

untuk mengetahui potensi financial distress pada perusahaan swasta sektor 

konstruksi yang terdaftar di BEI dengan menggunakan metode Zmijewski dan 

Grover, dan mengetahui metode prediksi mana yang lebih akurat dalam 

memprediksi potensi financial distress pada perusahaan swasta sektor konstruksi 

yang terdaftar di BEI periode 2019–2023. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif, dengan sumber 

data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan tahunan perusahaan swasta 

sektor konstruksi yang dipublikasikan melalui website resmi www.idx.co.id dan 

website resmi sampel perusahaan swasta sektor konstruksi. Teknik pengumpulan 

data yang dilakukan penelitian ini berupa teknik dokumentasi dan populasi 

penelitian mencakup 32 perusahaan sektor konstruksi yang terdaftar di BEI. 

Adapun jumlah perusahaan sampel dalam penelitian ini sebanyak 7 perusahaan 

swasta sektor konstruksi dengan periode pengamatan selama 5 tahun, sehingga 

jumlah total sampel sebanyak 35 sampel yang diperoleh melalui teknik Purposive 

sampling. Adapun teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis 

statistik deskriptif, metode Zmijewski, metode Grover dan Uji Tingkat Akurasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat perbedaan antara hasil 

metode Zmijewski dan metode Grover dalam memprediksi financial distress pada 

perusahaan swasta sektor konstruksi yang terdaftar di BEI periode 2019–2023. 

Hasil dari metode Zmijewski menunjukkan bahwa rata-rata 7 perusahaan diprediksi 

mengalami financial distress selama periode 2019–2023, dengan tingkat akurasi 

sebesar 17,14% dan type error II sebesar 82,86%. Sedangkan, hasil dari metode 

Grover menunjukkan bahwa rata-rata 4 perusahaan diprediksi mengalami financial 

distress dan 3 perusahaan lainnya diprediksi tidak mengalami financial distress 

selama periode 2019–2023, dengan tingkat akurasi sebesar 54,29% dan type error 

II sebesar 45,71%. Berdasarkan perbedaan tingkat akurasi dari kedua metode 

tersebut, metode Grover memperoleh tingkat akurasi yang lebih tinggi 

dibandingkan metode Zmijewski. Dengan demikian, metode Grover merupakan 

metode yang lebih akurat untuk memprediksi financial distress pada perusahaan 

swasta sektor konstruksi periode 2019–2023.  

Kata Kunci: Financial Distress, Metode Zmijewski, Metode Grover 
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ABSTRACT 

Dini Agesti. NIM:2108205016, "PREDICTION OF FINANCIAL DISTRESS 

USING THE ZMIJEWSKI AND GROVER METHOD IN PRIVATE 

COMPANIES IN THE CONSTRUCTION SECTOR LISTED ON THE IDX 

FOR THE PERIOD 2019–2023", 2025. 

This research is motivated by the decrease in the number of private 

companies in the construction sector in Indonesia which occurred from 2021–2023. 

The decline reflects the poor financial performance of private companies in the 

construction sector. This has sparked concerns that other private companies in the 

construction sector have also gone bankrupt. This study aims to determine the 

potential for financial distress in private companies in the construction sector listed 

on the IDX using the Zmijewski and Grover method, and to find out which 

prediction method is more accurate in predicting potential financial distress in 

private companies in the construction sector listed on the IDX for the 2019–2023 

period. 

This study uses a descriptive quantitative method, with secondary data 

sources obtained from the annual financial statements of private companies in the 

construction sector published through the official website of www.idx.co.id and the 

official website of a sample of private companies in the construction sector. The 

data collection techniques carried out by this study are in the form of documentation 

techniques and the research population includes 32 construction sector companies 

listed on the IDX. The number of sample companies in this study is 7 private 

companies in the construction sector with an observation period of 5 years, so that 

the total number of samples is 35 samples obtained through the Purposive sampling 

technique. The analysis techniques used in this study are descriptive statistical 

analysis, Zmijewski method, Grover method and Accuracy Test. 

The results of the study show that there is a difference between the results of 

the Zmijewski method and the Grover method in predicting financial distress in 

private companies in the construction sector listed on the IDX for the 2019–2023 

period. The results of Zmijewski's method show that an average of 7 companies are 

predicted to experience financial distress during the 2019–2023 period, with an 

accuracy rate of 17.14% and type II error of 82.86%. Meanwhile, the results of the 

Grover method show that an average of 4 companies are predicted to experience 

financial distress and 3 other companies are predicted not to experience financial 

distress during the 2019–2023 period, with an accuracy rate of 54.29% and type II 

error of 45.71%. Based on the difference in accuracy of the two methods, Grover's 

method obtained a higher level of accuracy than Zmijewski's method. Thus, the 

Grover method is a more accurate method to predict financial distress in private 

companies in the construction sector for the 2019–2023 period.  

Keywords: Financial Distress, Zmijewski Methods, Grover Methods  



 
 

iii 
 

 خلاصة

و   ZMIJEWSKIالتنبؤ  بالضائقة المالية باستخدام  طريقة ، " NIM:2108205016ديني أجيستي. 

GROVER   في الشركات الخاصة في قطاع البناء المدرجة فيIDX  2025" ، 2023-2019للفترة. 

هذا البحث مدفوع بالانخفاض في عدد الشركات الخاصة في قطاع البناء في إندونيسيا والذي حدث 
الفترة من   . ويعكس هذا الانخفاض ضعف الأداء المالي للشركات الخاصة في قطاع  2023إلى    2021في 

ف هذه الدراسة  البناء. وقد أثار هذا مخاوف من إفلاس الشركات الخاصة الأخرى في قطاع البناء أيضا. تهد
باستخدام    IDXإلى تحديد احتمالية الضائقة المالية لدى الشركات الخاصة في قطاع الإنشاءات المدرجة في  

ومعرفة طريقة التنبؤ الأكثر دقة في التنبؤ بالضائقة المالية المحتملة  ،    Zmijewski and Groverطريقة  
 .2023-2019للفترة  IDXلدى الشركات الخاصة في قطاع الإنشاءات المدرجة في 

تستخدم هذه الدراسة طريقة وصفية كمية، مع مصادر بيانات ثانوية تم الحصول عليها من القوائم 
ل  الرسمي  الموقع   خلال   من  المنشورة  الإنشاءات  قطاع  في  الخاصة  للشركات  السنوية  المالية 

www.idx.co.id  لبيانات  والموقع  الرسمي لعينة من الشركات الخاصة في قطاع الإنشاءات. تقنيات جمع ا
شركة قطاع البناء المدرجة في    32التي أجرتها هذه الدراسة هي في شكل تقنيات توثيق ويشمل مجتمع البحث  

IDX  .  سنوات    5شركات خاصة في قطاع الإنشاءات بفترة مراقبة    7عدد شركات العينة في هذه الدراسة هو
ل  تقنية أخذ العينات الهادفة. تقنيات  عينة تم الحصول عليها من خلا  35، بحيث يبلغ إجمالي عدد العينات  

طريقة     ، الوصفي  الإحصائي  التحليل  هي  الدراسة  هذه  في  المستخدمة  طريقة ،     Zmijewskiالتحليل 
Grover   ، .اختبار الدقة 

في التنبؤ     Groverوطريقة    Zmijewskiتظهر نتائج الدراسة أن هناك فرقا بين نتائج  طريقة  
. تظهر  2023-2019للفترة    IDXبالضائقة المالية لدى الشركات الخاصة في قطاع الإنشاءات المدرجة في  

ة خلال الفترة شركات في المتوسط  من ضائقة مالي  7أنه من المتوقع أن تعاني    Zmijewskiنتائج  طريقة  
٪. وفي الوقت نفسه ، تظهر نتائج  طريقة 82.86٪ وخطأ من النوع الثاني  17.14، بمعدل دقة    2019-2023

شركات   3شركات في المتوسط  من ضائقة مالية ومن المتوقع ألا تعاني  4جروفر  أنه من المتوقع أن تعاني 
٪. 45.71٪ وخطأ من النوع الثاني  54.29ة ، بمعدل دق  2023-2019أخرى  من ضائقة مالية خلال الفترة  

الدقة من  طريقة  بناء على الاختلاف في دقة الطريقتين ،  حصلت طريقة جروفر على مستوى أعلى من 
Zmijewski  . الشركات في  المالية  بالضائقة  للتنبؤ  دقة  أكثر  فإن طريقة جروفر  هي طريقة    ، وبالتالي 

 . 2023-2019الخاصة في قطاع البناء للفترة 

  الكلمات المفتاحية: الضائقة المالية، طريقة زميجوسكي، طريقة جروفر
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